



Distr. limitée
20 mars 2019
Français
Original : anglais



Deuxième Conférence de haut niveau des Nations Unies sur la coopération Sud-Sud

Buenos Aires, 20-22 mars 2019

Point 11 de l'ordre du jour

Adoption du rapport de la Conférence

État de Palestine* : projet de résolution

Remerciements au peuple et au Gouvernement argentins

La deuxième Conférence de haut niveau des Nations Unies sur la coopération Sud-Sud,

S'étant réunie à Buenos Aires, du 20 au 22 mars 2019, à l'invitation du Gouvernement argentin,

1. *Remercie vivement* le Président de la République argentine, S.E.M. Mauricio Macri, pour son inestimable contribution, en tant que Président de la deuxième Conférence de haut niveau des Nations Unies sur la coopération Sud-Sud, au succès de la Conférence ;

2. *Exprime sa profonde gratitude* au Gouvernement argentin pour avoir accueilli la Conférence en Argentine et pour l'excellence des installations, du personnel et des services qu'il a gracieusement mis à sa disposition ;

3. *Prie* le Gouvernement argentin de transmettre ses remerciements au peuple argentin et à la ville de Buenos Aires pour l'hospitalité et le chaleureux accueil qu'ils ont réservé à ses participants.

* Au nom des États qui sont membres du Groupe des 77 et de la Chine, compte tenu également des dispositions de la résolution 73/5 de l'Assemblée générale datée du 16 octobre 2018.

